



Regierungsratsbeschluss vom 13. April 2021

Einführung eines elektronischen Logiernächtemanagements im Tourismus

P190612

1. Der Regierungsrat genehmigt die Einführung und Inbetriebnahme des elektronischen Logiernächtemanagements.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag betreffend Festlegung von Leistungen und deren Abgeltungen für das elektronische Logiernächtemanagement eLM zwischen dem Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, dem Justiz- und Sicherheitsdepartement sowie dem Präsidentsdepartement und Basel Tourismus.

Begründung

Der Regierungsrat gibt grünes Licht für die definitive Einführung des elektronischen Logiernächtemanagements (eLM) im Kanton Basel-Stadt. Mit dem neuen System können der administrative Aufwand bei den Beherbergungsbetrieben reduziert sowie die Prozess- und Datenqualität in der kantonalen Verwaltung verbessert werden. Grundlage ist ein gemeinsames E-Government für die obligatorische Datenerhebung und -meldung der Beherbergungsbetriebe an die kantonale Verwaltung. Basel-Stadt ist einer der ersten Kantone, der ein integriertes, mehrdimensionales Meldesystem für die Beherbergungsbetriebe einführt.

